

Islandpferdereiter Meerregion e.V.
Altenhäger Str. 53 – 31558 Hagenburg



An die

Mitgliederinnen und Mitglieder

Islandpferdereiter Meerregion e.V.

Email: verein@islandpferdereiter-meerregion.de

Web: www.islandpferdereiter-meerregion.de

Bankverbindung:

Hagenburg, 25.11.2020

„Grüße und Infos zur Weihnachtszeit“

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder,

das Corona-Virus hat die Welt, unser Land und damit auch den Islandpferdesport und unser Vereinsleben fest im Griff. Im gesamten gesellschaftlichen Leben gibt es bereits seit März dieses Jahrs große Einschränkungen und anstatt Lockerungen sind noch weitere Verschärfungen im Gespräch. Dadurch werden unser Vereinsleben und der Vereinssport auf längere Zeit weiter eingeschränkt bleiben. Seit unserer letzten Mitgliederversammlung im Februar ist viel Zeit vergangen. Viele von uns haben sich seither nicht mehr gesehen. Veranstaltungen, die wir mit viel Euphorie angekündigt haben, wie zum Beispiel das geplante Sommerfest, mussten abgesagt werden. Ein paar Veranstaltungen konnten wir dennoch durchführen:

So ging es nach dem 1. Lockdown im Juni mit einem Kurs zu Zirkustricks für Pferde auf dem Hof Bredthauer in Altenhagen los. Bunt gemischt waren die Teilnehmer sowohl bei den Menschen als auch bei den Pferden. Alt und Jung probierten mit viel Spaß neue Beschäftigungen fürs Pferd aus.

Im Juli wurde es nach einem tollen Abend "Pferdefotografie für Einsteiger" sportlich.

Fitnessübungen speziell für Reiter wurden gezeigt und es ging richtig zur Sache.

„Hufbearbeitung für Freizeitreiter" stand auf dem Programm. Die Interessierten wurden kompetent in die Theorie und Praxis der Hufbearbeitung unserer Freizeitpferde eingeweiht. Es gab für alle viel Wissenswertes und die Möglichkeit Techniken der Hufbearbeitung selbst zu erlernen. Großen Wert wurde hierbei auf den Praxisteil gelegt, bei dem jeder selbst Hand anlegen durfte.

Spaß und Abwechslung im Training mit der Doppellonge, das war das Thema unseres letzten Kurses im Juli. Ausrüstung, Führung der Leinen, Einsatzmöglichkeiten und ganz viel Praxis standen für die Kursteilnehmer auf dem Programm.

Diesjähriger Höhepunkt war sicherlich das Jugendzeltcamp. Ende August fand das zweite Zelt Camp der Islandpferdereiter Meerregion e.V. auf dem Hof Bredthauer bei den "Isis vom Südbach" in Hagenburg statt. Nach dem Auftakt im letzten Jahr nahmen mit 18 Kindern und Jugendlichen fast doppelt so viele Pferdeinteressierte jeglichen Ausbildungsstands im Alter von sechs bis siebzehn Jahren teil und verbrachten drei schöne Tage mit abwechslungsreichem Programm. Neben geselligen Spieleabenden und Pferdefilmen auf Großleinwand und nach gemeinsamem Stockbrotgrillen am Lagerfeuer kam natürlich die Zeit mit und auf dem Pferd nicht zu kurz. Besonderes Highlight neben einem langen Ausritt durch die "Hagenburger Toskana" war das Anmalen der Pferde mit Fingermalfarbe, anschließender Prämierungsschau und unvergesslichen Erinnerungsfotos. Beim letzten gemeinsamen Frühstück unter freiem Himmel und strahlendem Sonnenschein waren sich alle Kinder und Betreuer einig: Wir freuen uns schon aufs nächste Mal!

Ein Kursnachmittag ganz im Zeichen des Wohlbefindens für Pferd und Mensch stand im September an. Die Teilnehmer lernten die wichtigsten Massagegriffe kennen, um die Pferde zu entspannen und Wohlbefinden zu erzeugen.

Anfang September fand der erste Isi-Yoga Kurs auf dem Hof Bredthauer statt. Mit dem Hintergrund die Yogalehre auch erfolgreich auf dem Pferd anzuwenden. „Namasté“ – es war sehr schön!

Ende September stand unser Isi-Fun & Ride Nachmittag für Kids an. Mit Begeisterung sind wir mit allen Kindern auf den Islandpferden und der Proviantkutsche zum „kleinen Wäldchen“ gefahren und hatten viel Spaß.

Für sieben Kinder im Alter von 7-12 Jahren war die Isi-Pony-Zeit der Islandpferdereiter Meerregion e.V. ein Riesenerfolg. Jeweils mittwochs im September und Oktober lernten die Kids altersgerecht und nach ihrem individuellen Wissensstand Alles, was sie über Islandpferde wissen sollten und erfuhren spielerisch den sicheren und wertschätzenden Umgang mit dem Partner Pferd. Theorie und Praxis waren mit einander kombiniert und es wurde auch viel über Verhalten und Sprache der Pferde gesprochen. Die Kinder waren hell auf begeistert. Selbstverständlich wurde auch jedes Mal geritten. Alle Gangarten wie Schritt, Trab, Galopp und natürlich der islandpferdetypische Tölt wurden ausprobiert. Am Finaltag der Isi-Pony-Zeit gab es gemeinsam mit den Kindern und Pferden eine kleine Vorführung in der die Kinder ihr Erlerntes den Eltern präsentieren konnten. Großes Highlight für die Kids war das die Eltern auch aufs Pferd mussten und das Islandpferd einmal von oben kennenlernen durften. Das war auch für die Eltern eine tolle Erfahrung. Am Ende waren wir uns alle einig eine 2. Isi-Pony-Zeit wird es definitiv nach den Herbstferien geben.

Am 10. Oktober fand die Schools Out Party statt. Gemeinsam mit und auf den Islandpferden haben wir die Ferien begrüßt. Die Pferde wurden herausgeputzt und in den schönsten Farben angemalt. Auf ihrem Rücken ging es dann mit großen Schritten in die Ferien. Ein tolles Erinnerungsfoto wurde

geschossen. Gemeinsam gab es zum Abschluss noch eine leckere Pizza und die Schools out Party wurde zu dem was sie versprochen hat. Party, Party, Party.

Im Oktober fand ein Infoabend zum Thema "Mein Islandpferd vor der Kutsche" statt. Die Grundlagen des Kutsche Fahrens sowohl das Fahren im Gelände wurden allen Interessierten nähergebracht. Auch aus Sicht des Pferdes wurde die Fahrt mit der Kutsche im Gelände und vor Allem im Straßenverkehr ausgiebig erläutert. Ein sehr lehrreicher und interessanter Einstieg in das Thema Kutsche fahren, mit knapp 6 Teilnehmer, ist zu Ende gegangen und alle freuen sich schon auf die Umsetzung in der Praxis.

Zu Halloween haben wir mit vielen Kids eine Halloweenparty gefeiert die ganz im Zeichen von Grusel, Verkleiden und natürlich Reiten stand. Mit auf den Weg gab es ein gruseliges Erinnerungsfoto, die bemalten Kürbisse und die selbstgebastelten Windlichter.

Ende Oktober startete dann noch die Isi-Pony-Zeit 2. Corona bedingt mussten wir zunächst eine Pause einlegen. Die Kinder warten schon jetzt auf die Fortsetzung.

Geplant und angedacht war noch viel mehr für das Jahr doch Corona hat uns fest im Griff! Wir hoffen dennoch auf ein baldiges Abflachen der Pandemie und schauen positiv in die Zukunft!

Weihnachten steht vor der Tür!!! Denken wir an das traditionelle Weihnachtsfest in Island das geprägt ist von alten Bräuchen und der Besinnung auf das in frühen Zeiten oft harte und entbehrungsreiche Leben. Auch uns hier trifft es derzeit sehr hart. Dennoch ist Weihnachten auf Island ein Familien- und Lichterfest wie auch bei uns. Lasst uns mit festlicher Beleuchtung, eine bunte Lichterkette oder ein leuchtender Stern am Stall oder zu Hause aneinander denken und uns und die Pferde auf das kommende, etwas andere Weihnachtsfest einstimmen. Auch unserer Tiere werden sich darüber freuen. Gerade in dieser schweren Zeit sind sie unser größter Halt. In diesem Sinne möchte ich mich bei Euch Allen für Eurer Verständnis und Durchhaltevermögen in der Vergangenheit und wohl auch noch Zukunft bedanken. Ich wünsche Euch und Euren Familien sowie Vierbeinern ein wunderschönes leuchtendes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2021! Bleibt Alle gesund und informiert Euch weiterhin über die aktuelle Corona-Lage und ihre Auswirkungen auf unsere Vereinstätigkeit auf unserer Homepage www.islandpferdereiter-meerregion.de

Mit isländischen Grüßen und viel Glück und Erfolg sowie Gesundheit in dieser schweren Zeit!

Euer 1. Vorsitzender Jens Bredthauer

